



INFORME MES DE AGOSTO DEL AÑO 2023

POLICÍAS MUNICIPALES

**PRESENTADO POR:
ARNOLD JHOHEL GAVARRETE
OLBIN SANCHEZ
KEVIN DARIO SUAZO AVILA
GABRIEL IVAN VARGAS GAVARRETE**

La Música, Atlántida 31 días del mes de Agosto del 2023.



OBJETIVOS

- El primer objetivo Dar a conocer las actividades que se han realizado durante el mes de Agosto del año 2023 con mucha disciplina y dedicación
- Mostrar los resultados obtenidos durante el trabajo que se ha estado realizando día tras días, dando lo mejor de nuestro servicio al municipio de la Masica.



JUSTIFICACIÓN

Todas las actividades que realizamos lo hacemos con mucha responsabilidad y esmero, dando lo mejor para el municipio de La Masica, Atlántida, ya que ellos han confiado en nosotros, con mucha dedicación y esmero hemos servido al pueblo de la Masica y estas actividades van encaminadas a que nuestro municipio logre el desarrollo deseado por todos, a través de la unidad, tolerancia, trabajo, responsabilidad y así lograr el resultado principal porque con visión y desarrollo La Masica Avanza.



INTRODUCCION

En el presente informe damos a conocer todas las actividades que se han realizado por parte de la Policía Municipal durante el mes de Agosto del año 2023, cabe mencionar que ellos han utilizado motocicletas personales, para lograr obtener los resultados deseados, algunos resultados que podemos mencionar son: disminución de solares enmalezados, control de vagancia de animales, control de extracción de material pétreo, mejor control en el faenado de ganado en los rastros, apoyo a los diferentes departamentos, entrega de avisos de cobro en todo el Municipio, entre otras funciones con el fin de apoyar los diferentes departamento y realizar trabajos que vayan en pro del mejoramiento de la alcaldía.



ACTIVIDADES REALIZADAS POR POLICIA MUNICIPAL MES DE AGOSTO 2023

Realizando entrega de notificaciones a las viviendas para el proceso de limpieza de área verde, con el fin de realizar trabajos de terracería de calles.



Realizando limpieza de áreas verdes en las diferentes colonias del municipio de La Masica, para el inicio de trabajos de terracería de calles.





Realizando supervisión y acompañamiento a los trabajos de terracería de las calles del Municipio de La Masica, Atlántida.



Atendiendo denuncias y realizando inspección de basurero clandestino en Colonia Lazo, para la erradicación del mismo.





Entrega de notificaciones para que las personas que habían invadido dicha calle procedieran a desalojar la misma.



Realizando trabajos de mantenimiento al patrol para continuar con los trabajos de terracería de calles.





Realizando trabajos de mantenimiento en calle de La Comunidad de San Juan Pueblo, Municipio de La Masica.



Realizando inspección para saber si se encontraban vendedores ambulantes en el parque de la comunidad San Juan Pueblo, La Masica.





Movilizando material hacia el proyecto de la parte alta en la cuesta la ALU.



Realizando trabajo de movilización de material para el alcantarillado de la comunidad de El Recreo.





Realizando movilización de material colado hacia la escuela Lempira.



Realizando trabajo de movilización de material hacia la parte alta para alcantarillado en comunidad Santa Fe. La Viuda.





Efectuando acompañamiento al jefe de UMA en la realización de una inspección.



Realizando acompañamiento al señor Alcalde en la supervisión de proyecto de la parte baja en El Embarcadero.





Realizando acompañamiento al señor Alcalde a la comunidad de La Cumbre.



Acompañamiento y vigilancia a los compañeros de trabajo de la oficina Municipal de San Juan Pueblo por haber culminado la jornada de trabajo a las 8:00 pm en fecha 31 de agosto del presente año





Realizando traslado de paciente hacia el hospital Atlántida, ubicado en La Ceiba



Realizando supervisión y brindando seguridad al evento de carrera de bicicletas realizado en honor a la feria de La Masica.





Realizando entrega de alimentación, a las personas que están trabajando en el proyecto de construcción de caja puente de la parte baja del municipio.





Supervisando y brindando seguridad a evento festivo, por motivo de la feria de La Masica.





CONCLUSIONES

El trabajo realizado por este departamento es concientizar a la población a que juntos logremos hacer de nuestro municipio un municipio ejemplar, fomentando y fortaleciendo los valores espirituales y morales.

- ❖ Las ordenanzas entregadas están siendo acatadas por la población, quienes están concientes que solo con la ayuda de ellos se puede mejorar las condiciones de vida.
- ❖ El trabajo realizado por la policía Municipal es un aporte muy importante para el cumplimiento de las actividades competentes.

Arnold Gavarrete 

ARNOLD JHOHEL GAVARRETE
JEFE DE POLICIA MUNICIPAL